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ATRASO NO PLANTIO PREOCUPA
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O clima que toma 
conta na produção de 
soja em Mato Grosso na 
safra 24/25 é de incer-
tezas. Aliás, falando em 
clima, a falta de chuva 
é o principal fator para 
que o maior produtor 
de soja do país este-
ja com apenas 25% da 
área plantada até aqui. 
Com isso, os produto-
res já ficam preocupa-
dos com a semeadura 
do milho na segunda 
safra. Em comparação 
com o mesmo período 
do ano passado, o atra-
so chega a 35%. Segun-
do o Imea, em outubro 
de 2024, mais de 60% 
da soja já havia sido 
semeada no estado
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BERNARDO ADMITE CUIABÁ
ABAIXO DO ESPERADO, MAS

COMEMORA PONTINHO:
“AINDA ESTAMOS VIVOS”
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MM defende lei anti-Moratória
O governador Mauro 

Mendes (União) garan-
tiu que irá sancionar o 
projeto de lei estadu-
al nº 2256/2023, que 
restringe a concessão 
de benefícios fiscais a 
empresas que aderirem 
à Moratória da Soja no 

estado. Segundo o go-
vernador, a sanção do 
projeto de lei será pu-
blicada no Diário Ofi-
cial do Estado no co-
meço desta semana. Na 
avaliação de Mauro, a 
sanção da lei represen-
ta um avanço para a Pág. 4

produção agrícola em 
Mato Grosso, defen-
dendo os produtores de 
embargos indevidos. 
A moratória da soja é 
um acordo comercial 
que existe desde 2006, 
firmado entre algumas 
empresas exportado-

ras, que proíbe a com-
pra de soja plantada em 
áreas desmatadas da 
Amazônia, ainda que o 
desmate tenha ocorri-
do dentro dos critérios 
permitidos pela legis-
lação ambiental
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‘Barão do agro’ se
declara por Lúdio
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Uma pesquisa realizada pelo Instituto Loco-
motiva e QuestionPro revelou que 8 em cada 10 
brasileiros acreditam que o uso de celulares nas 
escolas deve ser proibido. O estudo mostra que a 
população está cada vez mais preocupada com os 
efeitos do tempo de tela e da exposição precoce 
à internet. Em Mato Grosso, a discussão sobre a 
proibição de celulares nas escolas já avança. O 
governador Mauro Mendes (União) encaminhou 
recentemente à Assembleia Legislativa um pro-
jeto de lei que visa proibir o uso desses dispositi-
vos em ambiente escolar

80% DEFENDE
PROIBIÇÃO DE

CELULARES
NAS ESCOLAS

Quem não se lembra do 'Barão do agro', que 
realizou neste ano a festa mais cara já realizada 
na história de Cuiabá, que teria custado a baga-
tela de R$15 milhões. O magnata Elusmar Maggi 
também ficou 'famoso' por doar R$ 1 milhão ao 
Internacional. Em entrevista exclusiva ao Esta-
dão Mato Grosso, ele declarou ser fã do Partido 
dos Trabalhadores, do presidente Lula e garantiu 
que vai votar e fazer campanha 24 horas para o 
candidato Lúdio Cabral (PT), que disputa o Palá-
cio Alencastro
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EDITORIAL

negacionismo 
no Brasil tomou 
proporções dan-

tescas durante a pan-
demia de covid-19. Pri-
meiro, se manifestou por 
meio da minimização 
da doença e no boicote 
às medidas preventivas, 
sob uma alegada hipó-
tese de cerceamento da 
liberdade, o que aca-
bou resultando em uma 
das maiores catástrofes 
humanitárias da histó-
ria brasileira. Porém, a 
contestação da ciência 
ficou ainda mais per-
niciosa com a politiza-
ção da vacinação, nossa 
única arma efetiva con-
tra uma série de doenças 
graves.

Por sorte, os nega-
cionistas são minoria 
da população. Entre-
tanto, são uma minoria 
que incomoda e que põe 
em risco a vida e a saú-
de daqueles que querem 
se cuidar. A forma mais 
perversa do negacio-
nismo se manifesta na 
resistência em vacinar 
crianças e adolescentes. 
Coloca em risco a vida e 
o futuro de milhares de 
crianças, que não estão 
recebendo as vacinas 

básicas da caderneta 
nacional, como a goti-
nha que protege contra 
a poliomielite. 

Iniciada em 17 de 
agosto, a campanha 
contra a poliomielite 
em Mato Grosso mal al-
cançou metade do pú-
blico alvo em todas as 
idades. De acordo com 
os dados da plataforma 
LocalizaSus, do Minis-
tério da Saúde, a cober-
tura vacinal do estado 
atingiu apenas metade 
das crianças. Para isso, 
as prefeituras realiza-
ram até três ‘Dias D’ de 
vacinação e apelaram 
para toda sorte de me-
canismos que pudessem 
ajudar a alcançar o ob-
jetivo. 

A campanha de vaci-
nação contra o sarampo 
segue em ritmo igual-
mente difícil. O negacio-
nismo nos fez chegar ao 
ponto de perder o certi-
ficado de eliminação do 
sarampo, que havia sido 
concedido pela Organi-
zação Mundial da Saú-
de (OMS). No começo do 
mês, o governo federal 
lançou um novo esforço 
para erradicar o saram-
po do Brasil, mais uma 
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O vez, mas tem colhido 
poucos resultados nessa 
batalha.

O vírus negacionista 
tem se mostrado mais 
perigoso do que as do-
enças que são com-
batidas pela vacina, a 
tal ponto que entida-
des internacionais têm 
emitido alertas sobre o 
risco de retorno de do-
enças que já eram con-
sideradas erradicadas. 
Tudo pela falta de va-
cinação.

A vacinação de crian-
ças tem caminhado a 
passos de formiga devi-
do à epidemia de infor-
mações falsas que são 
divulgadas ‘à torta e à 
direita’ na internet. A 
descrença foi semeada 
até pelo próprio minis-
tro da Saúde, que pre-
tendia impor a exigência 
de pedido médico para 
vacinação das crianças, 
como se o imunizante 
fosse um risco maior do 
que a doença. 

Mais do que bom 
senso, rejeitar o nega-
cionismo e as notícias 
falsas é uma atitude de 
respeito à vida, tanto 
a própria quanto a do 
próximo.

EDITOR ADJUNTO:
TARLEY CARVALHO

ASSESSORIA JURÍDICA: 
ARIADNE MARTINS FONTES - OAB/MT 12.953

O vírus do negacionismo

Outubro da educação e letras
Luiz Carlos Amorim (*)      

O dia primeiro de outubro 
foi o Dia de Ler. Uma iniciativa 
de 2015, da Secretaria da Cul-
tura de Barueri, SP, fez com 
que mais de 93 mil pessoas 
aderissem ao projeto DIA DE 
LER - TODO DIA, participando de 
sessões de leitura, das 9 da manhã 
até as 21 horas. Gente de todas as pro-
fissões, de todas as religiões, de todas 
as cores, de todos os graus de instrução 
leram, naquele dia, qualquer texto, desde 
bula de remédio, passando pelo gibi, pelo 
jornal, indo até os clássicos da literatura, 
não esquecendo a Bíblia, é claro.

Em vista do retumbante sucesso da 
experiência, optou-se por uma edição 
nacional do projeto. De maneira que o 
dia primeiro de outubro será o dia da mo-
bilização nacional pela leitura. O DIA DE 
LER pretende envolver o maior número 
de pessoas em todo o Brasil, fazendo 
com que cada um leia um pouco ou um 
pouco mais.

O dia 12 de Outubro, além de ser o 
tão esperado Dia da Criança, é também 
o Dia Nacional da Leitura. Também um 
dia para nos lembrarmos de ler e de dar 
livros de presente para nossas crianças. 
Leitura é diversão, conhecimento, cultura 
e precisamos praticar todos os dias para 
comemorarmos apropriadamente o Dia 
Nacional da Leitura.

Já no dia 15, comemoramos o Dia do 
Professor, esse ser iluminado que nos 
ensina a ler e a escrever e, por isso, nos 
abre os caminhos do mundo e da vida, 
pois tudo que precisamos aprender está 

nos livros. Então a profissão mais 
importante do mundo - pois é ela 
que possibilita que haja todas as 
outras profissões - tem tudo a 
ver com livro e leitura.

Para terminar o mês de ou-
tubro, que vimos aqui ser o mês 

do livro e da leitura, temos o Dia 
Nacional do Livro. Nada mais ade-

quado do que terminar um mês com 
tantas comemorações ao livro e à leitura, 
com uma homenagem a este objeto tão 
importante para o ser humano, que lhe 
dá a possibilidade de estudar e adquirir 
cultura e conhecimento.

E viva o livro, viva a leitura, viva o leitor 
adulto e o leitor em formação, a criança. 
E viva o professor, que no ensina a dar o 
devido valor aos livros, ao conhecimento, 
à sabedoria.

Que o mês de outubro sirva de exem-
plo para que o repliquemos em todos os 
outros meses.

*LUIZ CARLOS AMORIM é fundador e pre-
sidente do Grupo Literário A Ilha em SC, com 
44 anos de atividades e editor das Edições 
A Ilha, que publicam a revista Suplemento 
Literário A Ilha, a revista ESCRITORES DO 
BRASIL e mais de 100 livros editados. Elei-
to Personalidade Literária pela Academia 
Catarinense de Letras e Artes. Ocupante 
da cadeira 19 da Academia Sul Brasileira 
de Letras. Editor do portal Prosa, Poesia & 
Cia. Mantenedor do portal PROSA POESIA E 
CIA: Http://www.prosapoesiaecia.xpg.com.br  
e autor de 35 livros de crônicas, contos, po-
emas, infanto-juvenil, três deles publicados 
no exterior.  Blog:  http://luizcarlosamorim.
blogspot.com

Emília Vilela (*)      

No cenário corporativo con-
temporâneo, o conceito de gover-
nança deixou de ser apenas um 
diferencial competitivo para se 
tornar uma necessidade estraté-
gica. Governança é, em essência, 
a bússola que orienta as empresas 
rumo a uma gestão sustentável e 
ética, capaz de garantir não apenas a 
sobrevivência, mas também a perpetuação 
do legado de uma organização ao longo 
do tempo. 

Um estudo do IBGC revelou que empre-
sas que adotam práticas de governança têm 
30% mais chances de alcançar suas metas 
de crescimento, justamente porque alinham 
a atuação de todos os envolvidos em prol de 
um objetivo comum. Quando a governança 
é bem implementada, ela cria um ambiente 
de trabalho mais saudável e produtivo, onde 
os colaboradores se sentem parte integran-
te do processo e responsáveis pelo legado 
da empresa.

O modelo de governança, conforme pre-
conizado pelo Instituto Brasileiro de Gover-
nança Corporativa (IBGC) em seu Código 
de Conduta de 2023, fundamenta-se em 
cinco pilares: integridade, transparência, 
equidade, responsabilização e sustentabi-
lidade. Estes princípios, somados a valores 
éticos e técnicos, são indispensáveis para 
agregar valor ao cotidiano de qualquer 
organização.

A integridade, talvez o mais essencial de 
todos os princípios, implica em uma atuação 
coerente e ética em todos os níveis da or-
ganização. Uma empresa íntegra é aquela 
que alinha suas ações com seus valores, 
independentemente de pressões externas 
ou internas. Este compromisso com a ver-
dade e a ética reflete-se nas relações com 
clientes, fornecedores, colaboradores e a 
sociedade em geral. No contexto brasileiro, 
a integridade é especialmente relevante, 
dado o histórico de crises de confiança no 
ambiente empresarial. Empresas que inves-
tem em práticas de compliance, programas 
de integridade e em uma cultura organiza-
cional sólida são capazes de construir uma 
reputação robusta e duradoura.

A transparência vai além do cumpri-
mento de obrigações legais de divulgação 
de informações. Trata-se de uma postura 
proativa em compartilhar com clareza e 
honestidade os dados financeiros, estraté-
gicos e operacionais da empresa. No Brasil, 
a adoção de práticas transparentes tem sido 
impulsionada pela crescente demanda por 
accountability tanto por parte dos investi-
dores quanto dos consumidores. Segundo 
o IBGC, a transparência deve permear to-
das as áreas da organização, promovendo 
um ambiente de confiança e facilitando a 
tomada de decisões informadas. Quando 
os colaboradores conhecem as metas e 
desafios da empresa, eles se sentem parte 
do processo, aumentando o engajamento 
e a motivação.

O princípio da equidade assegu-
ra que todos os stakeholders da 

empresa — sejam acionistas, 
colaboradores, fornecedores 
ou clientes — sejam tratados 
de forma justa e imparcial. No 
ambiente empresarial brasi-

leiro, a equidade é um desafio 
constante, especialmente em 

empresas familiares, onde muitas 
vezes o tratamento privilegiado de 

determinados membros pode gerar confli-
tos internos. A aplicação da equidade em 
governança envolve o estabelecimento de 
políticas claras de tratamento e a adoção 
de práticas que previnam o favorecimento 
injusto de qualquer parte. Empresas que 
promovem a equidade demonstram respei-
to e consideração por todos os envolvidos, 
o que fortalece as relações e promove um 
ambiente mais colaborativo.

Responsabilização, ou accountability, 
implica na prestação de contas por parte 
dos gestores e líderes da organização. No 
contexto da governança, significa que todos 
os envolvidos nos processos decisórios 
devem estar preparados para responder 
pelas suas ações e resultados. No Brasil, a 
responsabilização tem se tornado um tema 
central, especialmente após a implementa-
ção da Lei Anticorrupção e o fortalecimento 
das políticas de compliance. As empresas 
que adotam esse princípio de forma séria 
e consistente conseguem minimizar riscos 
e criar uma cultura de responsabilidade 
compartilhada, onde todos entendem e 
assumem suas funções e deveres dentro 
da organização.

O princípio da sustentabilidade vai além 
da preservação ambiental; trata-se de ga-
rantir que a empresa consiga se perpetuar 
ao longo do tempo, equilibrando interesses 
econômicos, sociais e ambientais. No Bra-
sil, onde questões socioambientais têm um 
impacto direto na reputação e operação das 
empresas, adotar práticas sustentáveis é 
essencial. Isso significa que a organização 
deve se preocupar não apenas com o lucro, 
mas com o impacto de suas atividades na 
sociedade e no meio ambiente. Empresas 
sustentáveis são capazes de inovar e se 
adaptar às mudanças, assegurando sua 
relevância e continuidade.

A implementação de uma governança 
efetiva à luz dos seus cinco pilares prin-
cipiológicos - integridade, transparência, 
equidade, responsabilização e sustentabi-
lidade - pode ser uma poderosa aliada na 
promoção de uma gestão coesa, alinhada 
com os objetivos de longo prazo, preparan-
do o terreno para um legado empresarial 
duradouro e sucesso contínuo.

*EMÍLIA VILELA é advogada, sócia do escri-
tório de advocacia Oliveira Castro Advogados, 
e especialista em Direito Civil, Processual 
Civil, Falência e Recuperação de Empresas. 
Ela possui curso de extensão em Recupera-
ção de Empresas e em Gestão de empresas 
Familiares pelo INSPER.

Perpetuação do legado

Camila Bernal Barreto (*)      

O diagnóstico de câncer 
de mama é uma das notícias 
mais difíceis que uma pessoa 
pode receber. Falo isso por 
experiência própria. É como 
se a gente perdesse o chão e 
ficasse completamente sem dire-
ção, esperança, saída.... Foi então 
que busquei terapias alternativas, além 
dos tratamentos médicos tradicionais, 
como a cirurgia, quimioterapia e radio-
terapia. Acredito fortemente no poder 
das terapias integrativas, que podem 
oferecer o apoio emocional e espiri-
tual necessário em um momento tão 
desafiador. Essas abordagens não só 
me serviram como alicerce, mas tam-
bém contribuíram para a minha cura. 
A experiência me transformou, aprendi 
muito e hoje ajudo outras pessoas a se 
fortalecerem.

Uma das abordagens que considero 
valiosas nesse contexto é a Constelação 
Familiar e Sistêmica. Baseada na ideia de 
que muitos dos nossos desafios, inclusive 
doenças, podem estar relacionados a 
padrões herdados ou dinâmicas incons-
cientes de nossa família, a constelação 
familiar nos permite olhar para o nosso 
passado e identificar questões emocio-
nais não resolvidas. Ao trazê-las à luz, 
podemos liberar essas energias estag-
nadas, criando um caminho para a cura 
emocional e física.

Durante uma constelação, podemos 
explorar como emoções reprimidas, 
traumas familiares e desequilíbrios sistê-
micos podem estar conectados ao nosso 
corpo físico e a doenças como o câncer. 
A partir dessa conscientização, o proces-
so de cura pode ser mais profundo, pois 
passamos a entender que não somos 
apenas corpos físicos isolados, mas sim 
parte de uma rede de relacionamentos 
que influencia nossa saúde de maneira 
ampla.

Outro campo que venho ex-
plorando com grande interesse 
são as terapias energéticas, 
como o Shamballa e o Sistema 
Arcturiano. Essas abordagens 
buscam alinhar nossos corpos 
energéticos com frequências 

elevadas de cura, nos ajudando 
a limpar bloqueios emocionais e 

espirituais. No caso do Shamballa, 
por exemplo, trabalha-se com energias 
de amor incondicional, proteção e har-
monia. A prática pode ajudar a restaurar 
o equilíbrio energético e trazer uma sen-
sação de paz interior, essencial durante 
um processo de tratamento tão intenso 
quanto o do câncer de mama.

Já o Sistema Arcturiano, vinculado à 
ideia de que energias de alta frequência 
podem auxiliar, é uma terapia que promo-
ve a expansão da consciência e o fortale-
cimento do nosso campo energético. Ao 
acessarmos essas frequências, podemos 
ajudar nosso corpo a se regenerar e en-
contrar um estado de equilíbrio, criando 
um ambiente mais propício para a cura.

Eu acredito que, ao integrar essas prá-
ticas no cotidiano, podemos não apenas 
apoiar o tratamento físico, mas também 
cuidar de nossa mente, emoções e espí-
rito. A combinação dessas terapias com 
os tratamentos convencionais oferece 
uma abordagem holística, que vê o ser 
humano em sua totalidade.

Se você está passando por esse 
desafio ou conhece alguém que esteja, 
convido você a explorar essas terapias 
integrativas. A cura, vai além do corpo 
físico, e encontrar paz interior é um dos 
maiores presentes que podemos dar a 
nós mesmos durante essa jornada.

*CAMILA BERNAL BARRETO é servidora 
pública, mãe atípica, Consteladora Familiar, 
mestre em Sistema Arcturiano, mestre em 
Shamballa, voluntária do Instituto Mário Cardi 
Filho e uma das fundadoras do grupo Curadas 
para Curar.

As terapias integrativas
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Falta de chuvas é o principal fator para que o maior produtor de soja do país esteja com apenas 25% da área plantada até o momento

Plantio atrasa e causa preocupação
CAMPO EM ALERTA

Aprosoja-MT

Com apenas 25% da área plantada, andamento da safra 24/25 de soja está abaixo da 
média dos últimos 5 anos

Da redação

O município de Gaúcha 
do Norte está perto de, 
finalmente, ter uma co-
nexão com o restante da 
malha rodoviária estadual. 
As obras de um trecho de 
118,2 km, entre Gaúcha 
do Norte e Paranatinga, 
realizadas pelo Governo de 
Mato Grosso, em parceria 
com a Associação dos Usu-
ários da MT-129 (AMEX), 
estão perto de serem fina-
lizadas.

No momento, faltam 
apenas 11 quilômetros 
para completar todo o 
trecho asfaltado. Além de 
outras ações complemen-
tares, como drenagem 
superficial e sinalização, 
para que a obra seja com-
pletamente entregue.

A obra está dividida 
em três lotes. Em dois de-
les, o asfalto é executado 
em parceria com a AMEX, 
sendo que um dos lotes foi 
entregue ainda em 2022. 
No total, o investimento 
do Governo de Mato Gros-

so na obra é de R$ 143,7 
milhões.

O asfalto vai ajudar no 
desenvolvimento de Gaúcha 
do Norte, que tem crescido 
a sua produção agropecuá-

ria nos últimos anos. O mu-
nicípio fica distante quase 
200 km de Paranatinga, a 
cidade mais próxima.

O Governo de Mato 
Grosso também terminou 

FIM DA ESTRADA DE CHÃO

Quase todas as cidades têm ligação por asfalto

Da redação

O clima que toma con-
ta na produção de soja 
em Mato Grosso na safra 
24/25 é de incertezas. Ali-
ás, falando em clima, a falta 
de chuva é o principal fator 
para que o maior produtor 
de soja do país esteja com 
apenas 25% da área plan-
tada até aqui.

Com isso, os produtores 
de todo estado já ficam pre-
ocupados com a semeadura 
do milho na segunda safra. 
Em comparação com o mes-
mo período do ano passa-
do, o atraso chega a 35%. 
Segundo o Instituto Mato-
-grossense de Economia 
Agropecuária (Imea), em ou-
tubro de 2024, mais de 60% 
da soja já havia sido semea-
da no estado. E se for levar 
em consideração, a média 
dos últimos cinco anos, o 
atraso é de quase 20%.

Na região de Carlinda, 
muitos produtores come-
çaram a plantar agora 
como contam o produtor e 
delegado coordenador do 
Vale Teles Pires da Aproso-
ja MT Mateus Berlanda e o 
produtor Willian Piloni.

“Alguns produtores 
iniciaram o plantio em se-
tembro, mas muito poucos, 
porque a maioria está sol-
tando o plantio essa sema-
na e outros ainda vão sol-
tar”, disse Mateus.

“O meu plantio iniciei 
dia 8 de outubro e até 
o momento tem apenas 
duas chuvas acumuladas, 
e estou com 40% da área 
plantada. A minha expec-
tativa é que dê um clima 
bom e que a gente consi-
ga ter uma produtividade 
alta. A agricultura é uma 
atividade de incertezas, 
todo ano a gente enterra 
todo o capital e fica es-
perando com o joelho no 
chão o resultado com a co-
lheita”, comentou Willian.

Em Nova Canaã do Nor-
te, a situação não é dife-
rente. Segundo o produtor 
Roberto Calzolari o atraso 
no plantio também foi afe-
tado pela estiagem, mas o 
início das chuvas já faz ele 
ter mais expectativas.

“Começou um pouco 
preocupante, porque ini-
ciou a chuva no comeci-
nho de outubro, fugiu um 
pouco, mas agora retomou. 

Acredito que já tem uns 
40% do plantio realizado 
e que daqui para frente as 
coisas se normalizem”, afir-
mou Roberto.

Pedro Calzolari, que tra-
balha junto com o seu pai 
Roberto, destaca que em 
sua propriedade eles só 
trabalham com a previsão 
do tempo.

“Temos que ficar de 
olho sempre de 10 a 15 
dias, porque só assim mon-
tamos uma grade de servi-
ço”, disse Pedro.

Na safra 23/24, os agri-
cultores mato-grossenses 
produziram cerca de 39 mi-
lhões de toneladas da olea-
ginosa. E para safra 24/25, 
a estimativa do Imea é de 
um aumento de aproxima-
damente 12,8%. Mas tudo 
vai depender se o clima vai 
continuar ajudando e para 
o diretor administrativo da 
Aprosoja MT, Diego Betuol 
o atraso no plantio afeta 
não só a safra de soja, mas 
a próxima safra de milho 
também.

“Tem municípios que 
ainda nem conseguiram 
começar o seu plantio, 
devido ao índice pluvio-

métrico de 10, 15, 20mm. 
Isso traz insegurança para 
o produtor porque ele não 
consegue ter sua planta 
em condições ideais. O 
que preocupa ainda mais é 
a segunda safra de milho, 

hoje nós estamos falando 
em quase um mês de atra-
so de chuvas contínuas. 
Nós sabemos que 90% da 
safra de milho do estado 
de Mato Grosso advém da 
sua segunda safra, então 

isso compromete total-
mente sua produtividade, 
tem produtores que não 
vão investir tanto e alguns 
decidiram que nem vão 
plantar mais”, finalizou 
Bertuol.

Gilberto Costa/ABr

O governo federal pre-
tende fazer uma ampla 
reforma administrativa, 
com a construção de uma 
nova legislação que venha 
substituir o Decreto-Lei 
nº 200/1967. O decre-
to foi instituído durante 
a ditadura cívico-militar 
(1964-1985) e que ainda 
hoje “dispõe sobre a orga-
nização da administração 
federal.”

O propósito, segundo 
o Ministério da Gestão e 
Inovação em Serviços Pú-
blicos (MGI), é tornar a le-
gislação compatível com a 
Constituição Federal.

Para isso, o MGI e a 
Advocacia Geral da União 
(AGU) criaram uma comis-
são formada por mais de 
uma dezena de especialis-
tas, entre juristas, servido-
res públicos, pesquisado-
res e acadêmicos.

O grupo tem até abril 
de 2025, doze meses após 
a instalação da comissão, 
para elaborar a proposta 
de revisão do decreto-lei.

Além da encomenda 
na alteração do decreto, já 
com 57 anos, o MGI editou 
em agosto uma portaria 
fixando diretrizes das car-
reiras do serviço público 
(Portaria MGI nº 5.127). 
A norma estabelece prin-
cípios e orientações gerais 
que os órgãos públicos 
deverão seguir para apre-
sentar as suas propostas de 
reestruturação de cargos, 
carreiras e planos.

“Ela é o primeiro ins-
trumento normativo desde 
a Lei 8.112 de 1990”, en-
fatiza José Celso Cardoso 
Jr., secretário de Gestão de 
Pessoas do MGI, em refe-
rência ao Estatuto do Ser-
vidor.

Em entrevista à Agên-
cia Brasil, Cardoso Jr. con-

firma que “o governo fe-
deral já está fazendo uma 
reforma administrativa 
na prática.” Segundo ele, 
a reforma está “em ação” 
desde 2023 e ocorre “por 
meio de uma série de 
medidas de natureza in-
fraconstitucional e incre-
mental que já vem sendo 
adotadas, para melhorar 
a estrutura e as formas de 
funcionamento da admi-
nistração pública.”

Para o secretário, ini-
ciativas somadas como o 
concurso público nacional 
unificado e a realização do 
dimensionamento da força 
de trabalho, para quan-
tificar e definir os perfis 
mais adequados de servi-
dores, e as novas normas 
para aperfeiçoamento da 
política nacional de de-
senvolvimento de pessoas 
“configuram uma reforma 
administrativa já em anda-
mento.”

PRAZO ATÉ ABRIL

Governo federal prepara reforma administrativa
PEC 32 - A realização da 

reforma administrativa foi 
anunciada pela equipe de 
transição do atual governo 
em dezembro de 2022. Na 
avaliação de especialistas, 
a reforma em andamen-
to é mais abrangente do 
que a Proposta de Emenda 
Constitucional (PEC) nº 32, 
apresentada em setembro 
de 2020 ao Congresso Na-
cional, e chegou a ser apro-
vada em comissão especial 
da Câmara dos Deputados, 
mas que não foi levada à 
votação no Plenário por 
falta de apoio.

“Politicamente, era uma 
coisa que não fazia senti-
do ali”, opina o cientista 
político Leonardo Barreto 
que acompanha o dia a dia 
do Parlamento há mais de 
duas décadas.

A professora e pesquisa-
dora no Instituto de Ciência 
Política da Universidade 
de Brasília (UnB), Michelle 

o asfalto na MT-020, que 
liga Paranatinga e Cana-
rana e também beneficia 
diretamente Gaúcha do 
Norte. Além de ajudar no 
acesso até Paranatinga, a 

Fernandez, assinala que a 
PEC 32 “nasceu obsoleta” 
e “tem um objetivo estrita-
mente fiscal, de diminuição 
de gastos. Portanto, não 
olha para a atuação do Es-
tado. A existência do servi-
dor público é para atender 
a sociedade e colocar de pé 
políticas públicas.”

“A PEC 32 trata dos fun-
cionários públicos. Olha 
para uma pequena fatia do 
funcionamento do Estado”, 

opina Sheila Tolentino, 
pós-doutora em Ciência 
Política, pesquisadora do 
Instituto de Pesquisa Eco-
nômica Aplicada (Ipea) e 
integrante da comissão de 
especialistas que discute a 
legislação para substituir 
o Decreto-Lei nº 200. Se-
gundo ela, o país precisa 
fazer a reforma adminis-
trativa “olhando para o 
serviço que é entregue à 
população.”

cidade passou a ficar mais 
perto da BR-158 e da re-
gião do Araguaia.

“Esse é um dos dife-
renciais deste governo, 
que faz obras indepen-
dentemente do tamanho 
do município. Gaúcha 
do Norte era uma das ci-
dades que mais sofriam 
pela falta de logística, 
pelas dificuldades provo-
cadas pelos atoleiros na 
época da chuva. Não é fá-
cil vencer 120 km de ro-
dovia de chão, mas agora 
a situação já é comple-
tamente diferente e em 
breve a obra estará com-
pletamente finalizada”, 
afirma o secretário de In-
fraestrutura, Marcelo de 
Oliveira.

A história de Gaúcha do 
Norte começa em 1979, 
quando um processo de 
povoamento foi iniciado 
na região. Em 1981, o lo-
cal foi transformado em 
um distrito de Paranatin-
ga e em 1995, Gaúcha do 
Norte passou a ser um mu-
nicípio.

LIGAÇÕES ASFÁLTICAS 
- Desde 2019, o Governo 
de Mato Grosso já concluiu 
obras para levar o asfal-
to até Araguainha, Pon-
te Branca, Ribeirãozinho, 
Torixoréu, Cocalinho, Te-
souro, Novo São Joaquim, 
Campinápolis, Nova Brasi-
lândia, Planalto da Serra, 
Porto Estrela, Reserva do 
Cabaçal, União do Sul, Mar-
celândia, Tabaporã, Nova 
Bandeirantes, Nova Monte 
Verde e Nova Maringá.

Outras obras estão em 
andamento para beneficiar 
Aripuanã, Colniza, Cotri-
guaçu, Juruena, Apiacás, 
Bom Jesus do Araguaia e 
São José do Xingu.

Com isso, quase todos os 
municípios mato-grossense 
passarão a ser completa-
mente ligados por asfalto, 
restando ainda uma questão 
referente a BR-158, de com-
petência federal, que tem 
um trecho de aproximada-
mente 200 quilômetros que 
precisa ser asfaltado entre 
Ribeirão Cascalheira e Ca-
nabrava do Norte.

Secom-MT

No momento, faltam apenas 11 quilômetros para completar estrada de asfalto até 
Gaúcha do Norte
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‘Barão do agro’ defende PT e Lúdio
FEZ O L

Fernanda Leite

Quem não se lembra 
do 'Barão do agro', que 
realizou neste ano a festa 
mais cara já realizada na 
história de Cuiabá, que te-
ria custado a bagatela de 
R$15 milhões. O magnata 
Elusmar Maggi também 
ficou 'famoso' por doar 
R$ 1 milhão ao Interna-
cional. Em entrevista ex-
clusiva ao Estadão Mato 
Grosso, ele declarou ser fã 
do Partido dos Trabalha-
dores, do presidente Lula 
e garantiu que vai votar e 
fazer campanha 24 horas 
para o candidato Lúdio 
Cabral (PT), que disputa o 
Palácio Alencastro.

Ao defender o PT, o 
dono do grupo Bom Fu-
turo diz que o partido do 
Lula "garante e dá condi-
ções para as pessoas tra-
balharem". Segundo ele, 
é o contrário do ex-presi-
dente Jair Bolsonaro, que 
não teria trazido nada 
para a capital do agrone-
gócio. Elusmar diz não en-
tender o porquê de tanta 
"paixão de alguns empre-
sários pelo ex-presidente". 

"O PT dá condições 
para as pessoas traba-
lharem e produzirem, di-
ferente do ex-presidente 
Bolsonaro, que não passa 
de um motoqueiro ruim 
de serviço, eu já falei isso 
outras vezes e reafirmo. 
Agora, o nosso presidente 
[Lula] dá condições para 
quem quer trabalhar e su-
bir na vida, tem trabalho, 
tem emprego e vai dar 
emprego para muita gen-
te para que o país conti-
nue crescendo, e o estado 
de Mato Grosso que a gen-
te tanto ama", comentou.

Elusmar participou do 
encontro com o do vice-
-presidente da República 
e ministro do Desenvolvi-
mento, Indústria, Comér-
cio e Serviços, Geraldo Al-
ckmin, no último sábado, 
19 de outubro. Alckmin 
esteve na capital para 
participar de um ato de 
campanha do candidato a 
prefeito Lúdio Cabral.

Em conversa com a 
reportagem do Estadão 
Mato Grosso, o empresá-
rio afirmou categorica-
mente que não houve um 
governo que apoiou tanto 

Elusmar Maggi afirma que Jair Bolsonaro “não fez nada” por Mato Grosso e elogia gestão de Lula: “nenhum governo foi tão bom que nem este”
Fernanda Leite

Elusmar não vê razão para ‘paixão’ do agro por Bolsonaro e diz que nenhum governo 
fez tanto pelo setor quanto o PT

o agronegócio quanto as 
gestões do PT.

"Não teve nenhum go-
verno que foi tão bom até 
agora, que nem este atual 
governo. Por isso, estamos 
aqui brigando pelo Lúdio, 
com muito amor e carinho 
e estou trabalhando 24 
horas por dia, para eleger-
mos o Lúdio prefeito, para 
dar uma mão ao Lula, por-
que precisamos de apoio 
aqui neste estado tão pro-
missor, tão cheio de pro-
gresso que está por vir. 
Tem espaço para todos 
crescerem aqui ainda, é só 
querer trabalhar com este 
melhor governo dos últi-
mos tempos", ressaltou.

Elusmar diz não en-
tender o motivo pelo qual 
alguns membros do agro-
negócio detestam tanto 
o PT e o presidente Lula. 
Ele afirma ainda que Bol-
sonaro não fez nada para 
Cuiabá e nem para Mato 
Grosso, citando apenas a 
conclusão de 10 quilôme-
tros de asfalto da BR-163. 
Ainda segundo Elusmar, 
mais de 90% da rodovia 
foi pavimentada pelos go-
vernos do PT.

"É sem explicação que 
os empresários, a maio-
ria de Mato Grosso, sem 
nomes e sem palavras, 
apaixonou-se tanto neste 
Bolsonaro, neste ex-presi-
dente, que não fez nada e 

Da redação

O governador Mauro 
Mendes (União) garan-
tiu que irá sancionar o 
projeto de lei estadual nº 
2256/2023, que restrin-
ge a concessão de bene-
fícios fiscais a empresas 
que aderirem à Moratória 
da Soja no estado. Segun-
do o governador, a sanção 
do projeto de lei será pu-
blicada no Diário Oficial 
do Estado no começo des-
ta semana.

Na avaliação de Mauro, 
a sanção da lei represen-
ta um avanço para a pro-
dução agrícola em Mato 
Grosso, defendendo os 

produtores de embargos 
indevidos. A informação 
foi confirmada em entre-
vista ao programa Hora do 
Agro, da Jovem Pan News.

“A Assembleia aprovou 
e nós, como governo, va-
mos sancioná-la. Espero 
que, como consequência 
prática, essas empresas 
revejam suas posições no 
Brasil e respeitem a lei 
brasileira, e não se ate-
nham a uma regra não 
prevista na legislação 
brasileira como forma de 
pressionar o mercado e, 
consequentemente, afe-
tar a compra de produtos 
do agronegócio de Mato 
Grosso”, disse.

A moratória da soja é 
um acordo comercial que 
existe desde 2006, fir-
mado entre algumas em-
presas exportadoras, que 
proíbe a compra de soja 
plantada em áreas desma-
tadas da Amazônia, ainda 
que o desmate tenha ocor-
rido dentro da lei. 

Mauro afirmou que o 
acordo desrespeita a le-
gislação brasileira, os ci-
dadãos e os produtores. 
Ele ainda ressaltou que 
a Moratória da Soja não 
apresentou resultados 
práticos.

“Há um ano o gover-
no de Mato Grosso aler-
tou que, caso as sanções 

DEFESA DE MT

Mauro garante sanção de lei contra Moratória

nada. Esteve em Cuiabá e 
não conseguiu falar nada 
do que fez em Cuiabá. 
Aponte algo que ele fez. 
Ele fez 10 quilômetros 
da BR-163, fez o final e 
inaugurou. Quem fez foi 

o governo do PT, para nós 
exportarmos para Santa-
rém. O Bolsonaro não fez 
nada e não sei o motivo 
que se apaixonaram neste 
homem, não tem explica-
ção", concluiu.

contra o mercado e os 
produtos do estado per-
sistissem, adotaria me-
didas recíprocas. Apesar 
de inúmeros diálogos e 
conversas nesse período, 
a suspensão dos mecanis-
mos da moratória não re-
sultou em ações práticas”, 
explicou.

O governador ainda 
enfatizou que o Brasil tem 
a legislação ambiental 
mais restritiva do mundo 
e que Mato Grosso cum-
pre rigorosamente o Có-
digo Florestal Brasileiro. 
Em algumas regiões, o 
Código Florestal permite 
que o produtor apenas 
20% de suas terras, sendo 

Tarley Carvalho | Fernanda Leite

Numa disputa eletrizante pela Prefeitu-
ra de Cuiabá neste segundo turno, os can-
didatos Abilio Brunini (PL) e Lúdio Cabral 
(PT) tentam conquistar o apoio de lide-
ranças políticas. Levantamento feito pelo 
Estadão Mato Grosso aponta que o liberal 
conta com o apoio de nove vereadores da 
atual legislatura, enquanto o petista conta 
com o de 13.

Os dois candidatos se enfrentam nas 
urnas no próximo domingo, dia 27. Eles 
disputaram o primeiro turno com os can-
didatos Domingos Kennedy (MDB), que 
amargou a quarta colocação, e Eduardo 
Botelho (União Brasil), que ficou em ter-
ceiro lugar.

O resultado do primeiro turno sur-
preendeu. Botelho tinha consigo o maior 
arco de alianças e liderava as intenções 
de voto. Presidente da Assembleia Legis-
lativa, ele contava com o apoio do gover-
nador Mauro Mendes, do senador Jayme 
Campos, ambos do União Brasil, da maio-
ria dos deputados estaduais e da Câmara 
Municipal de Cuiabá.

Já Abilio é a maior liderança da direita 
na capital mato-grossense. Sua campanha 
não contou com o apoio de um grande gru-
po no primeiro turno, tendo em seu arco 
o ex-presidente Jair Bolsonaro e o senador 
Wellington Fagundes (PL). Mesmo assim, 
foi o candidato mais votado, com larga van-
tagem para os demais adversários.

Lúdio Cabral, por sua vez, é o represen-
tante da esquerda, o candidato do presi-
dente Lula. Ele conta em seu arco os parti-

dos de esquerda e os de centro-esquerda, 
na linha mais progressista. De lideranças 
estaduais, o candidato conta com o apoio 
do ministro da Agricultura, Carlos Favaro, 
que é pai de sua vice, a jornalista Rafaela 
Favaro (PSD).

Nas últimas semanas, os dois candi-
datos têm feito atos de campanha, numa 
demonstração de poder político, com li-
deranças políticas. Abilio herdou a maior 

parte do grupo de Botelho, mas as pesqui-
sas apontam que Lúdio herda os votos do 
candidato.

Abilio trouxe o ex-presidente da Repú-
blica, a ex-primeira-dama Michele Bolso-
naro (PL) e a senadora e ex-ministra de 
Direitos Humanos Damares Alves (Repu-
blicanos-DF).

Lúdio trouxe o vice-presidente e mi-
nistro do Desenvolvimento, Geraldo Al-

LEGISLATURA ATUAL

Lúdio tem mais apoio que Abílio entre vereadores
Reprodução

Abílio tem apoio declarado de 9 vereadores da legislatura atual, enquanto 
Lúdio tem 13 ao seu lado

obrigado a destinar 80% 
para áreas de conserva-
ção.

“No bioma Amazônico, 
o proprietário de terras 
pode usar apenas 20% da 
área, sendo obrigatório 
preservar os 80% restan-
tes. A maioria dos produ-
tores apoia a aplicação 
da lei, reconhecendo que 
o desmatamento ilegal 
prejudica o meio ambien-
te, a imagem do país e do 
estado, e impacta negati-
vamente o agronegócio”, 
completou.

O presidente da Asso-
ciação dos Produtores de 
Soja e Milho de Mato Gros-
so - Aprosoja-MT, Lucas 

Costa Beber, parabenizou 
a decisão do governador e 
destacou a importância da 
medida.

"Essa decisão do go-
vernador Mauro, alinha-
da com o que ele sempre 
defendeu, representa um 
marco para o desenvol-
vimento sustentável de 
Mato Grosso. Trata-se de 
uma medida justa que 
corrige uma distorção que 
se arrastava desde 2009, 
quando mais de 250 mil 
hectares foram desmata-
dos ilegalmente, impac-
tando o meio ambiente e 
prejudicando o desenvol-
vimento de diversos mu-
nicípios", declarou.

CONFIRA OS APOIADORES
COM ABÍLIO
01. Dilemário Alencar (União Brasil)
02. Demilson Nogueira (PP)
03. Dr. Luiz Fernando (União Brasil)
04. Eduardo Magalhães (Republicanos)
05. Fellipe Corrêa (PL)
06. Kássio Coelho (Podemos)
07. Michelly Alencar (União Brasil)
08. Sargento Joelson (PSB)
09. Wilson Kero Kero (PMB)

COM LÚDIO
01. Adevair Cabral (SD)
02. Dídimo Vovô (PSB)
03. Jeferson Siqueira (PSD)
04. Lilo Pinheiro (PP)
05. Marcrean Santos (MDB)
06. Marcus Brito Júnior (PV)
07. Mário Nadaf (PV)
08. Rafriudes Macedo (PV)
09. Renivaldo Nascimento (PSDB)
10. Robinson Cireia de Oliveira (PT)
11. Rodrigo Arruda e Sá (PSDB)
12. Rogério Varanda (PSDB)
13. Sargento Vidal (MDB)

NEUTRA
01. Maysa Leão (Republicanos)

ckmin (PSB); e os ministros de Relações 
Institucionais da Presidência da Repúbli-
ca, Alexandre Padilha; de Cultura (inte-
rino), Márcio Tavares; e de Agricultura, 
Fávaro.

O petista tem sido apontado por supos-
tamente esconder o seu partido e o pre-
sidente Lula de sua campanha, devido à 
rejeição do PT em Cuiabá. Lúdio nega.
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Pesquisa mostra população está cada vez mais preocupada com os efeitos do tempo excessivo de tela

8 em 10 adultos defendem
proibir celular nas escolas

PROJETO EM DEBATE POLÍCIA

Pesquisa revelou que o apoio à proibição do uso de celulares nas escolas é consistente entre diferentes faixas etárias

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso

Gabriel Soares

Uma pesquisa reali-
zada pelo Instituto Lo-
comotiva e QuestionPro 
revelou que 8 em cada 10 
brasileiros acreditam que 
o uso de celulares nas es-
colas deve ser proibido. 
O estudo, que abordou a 
percepção sobre os im-
pactos do uso de tecno-
logia por crianças e ado-
lescentes, mostra que a 
população está cada vez 
mais preocupada com os 
efeitos do tempo de tela 
e da exposição precoce à 
internet.

Em Mato Grosso, a dis-
cussão sobre a proibição 
de celulares nas escolas 
já avança. O governador 
Mauro Mendes (União) 
encaminhou à Assembleia 
Legislativa um projeto de 
lei que visa proibir o uso 
desses dispositivos em 
ambiente escolar. A pro-
posta segue a tendência 
nacional de buscar um 
equilíbrio entre a presen-
ça da tecnologia e o de-
senvolvimento saudável 
dos estudantes.

A pesquisa revelou que 
o apoio à proibição do uso 

de celulares nas escolas é 
consistente entre diferen-
tes grupos demográficos:

- 82% dos pais defen-
dem a medida;

- 87% das pessoas com 
61 anos ou mais apoiam a 
proibição;

- Mesmo entre a Gera-
ção Z (18 a 29 anos), 68% 
são favoráveis à restrição.

Segundo o presidente 
do Instituto Locomotiva, 
Renato Meirelles, a socie-
dade começa a perceber 
os efeitos negativos do 
uso excessivo de telas, es-
pecialmente após a pan-
demia, quando a internet 
desempenhou um papel 
crucial na manutenção 
dos estudos.

"Hoje, a maioria da 
população é a favor da 
proibição do uso do celu-
lar dentro das escolas – e 
a proibição é majoritária 
mesmo entre os mais jo-
vens", afirmou Meirelles.

O levantamento tam-
bém apontou que 94% 
dos entrevistados reco-
nhecem que a exposição 
precoce a celulares pode 
ser prejudicial para o de-
senvolvimento de crian-
ças e adolescentes. Além 

disso, 86% acreditam que 
o uso excessivo de tecno-
logia afeta diretamente a 
aprendizagem e a sociali-
zação dos jovens.

OUTROS EFEITOS 
NEGATIVOS - Vício em 
tecnologia: 75% apontam 
esse como um dos princi-
pais problemas.

Aumento da ansiedade 
e depressão: 71% acre-
ditam que o uso excessi-
vo de celulares contribui 
para essas condições.

Problemas de sono: 
70% identificam impac-
tos negativos no sono das 
crianças e adolescentes.

Desempenho escolar 
prejudicado: 68% afir-
mam que o rendimento 
acadêmico é afetado.

Dificuldades nas rela-
ções sociais: 54% obser-
vam prejuízos na sociali-
zação.

A pesquisa também 
destacou o problema do 
cyberbullying, citado por 
50% dos entrevistados 
como uma preocupação 
crescente com o uso de 
celulares nas escolas.

CONTROLE PA-
RENTAL - A pesquisa 
mostrou que a grande 

Igor Guilherme

Um crime brutal mar-
cou a madrugada dos 
frequentadores do Pes-
queiro Brasil, localizado 
na Avenida São Paulo, em 
Pontes Lacerda. Armado, 
um atirador até então não 
identificado, abriu fogo 
no local durante a ma-
drugada de domingo (20) 
e como resultado matou 
um homem e feriu outras 
duas pessoas. Os feridos, 
resgatados com vida, são 
um homem que foi balea-
do no rosto e no abdômen 
e uma mulher, baleada na 
perna.

Conforme informações 
do boletim de ocorrência, 
militares do Corpo de Bom-
beiros foram os primeiros a 

chegar no local do tiroteio 
e, de lá, acionaram a guar-
nição da Polícia Militar. No 
local, os policiais encontra-
ram um homem já sem vida 
e com muito sangue.

As vítimas sobreviven-
tes foram levadas ao Hospi-
tal Vale do Guaporé. Lá, os 
policiais conversaram com 
a mulher. A vítima contou 
que no momento que ouviu 
os tiros, tentou correr, mas 
acabou baleada e caindo no 
chão. Segundo os médicos, 
a vítima teve uma fratura 
na perna.

O local foi isolado e a 
Polícia Civil, juntamente 
com a Perícia Oficial e Iden-
tificação Técnica (Politec) 
acionadas para levar o cor-
po do homem executado.

O caso é investigado.

MADRUGADA DE SANGUE
Tentativa de chacina deixa
um morto e dois feridos

maioria dos brasileiros 
defende o controle pa-
rental sobre o tempo de 
tela e o conteúdo acessa-
do pelas crianças. Entre 
os pais, 87% acreditam 
que devem monitorar o 
uso da tecnologia pelos 
filhos. Mesmo entre a 
Geração Z, que já nasceu 
em um mundo altamente 
conectado, 79% concor-
dam que o controle dos 
pais é necessário para 
garantir um uso saudá-
vel da tecnologia.

"A diferença reflete 
como o desejo de estar 
conectado surge cada vez 
mais cedo, criando desa-
fios para pais e educado-
res que buscam equilibrar 
a segurança e o desenvol-
vimento saudável", afir-
mou Meirelles.

A percepção de que 
as crianças de hoje es-
tão perdendo o interesse 
por atividades de lazer 
tradicionais também foi 
um dado importante da 
pesquisa. Cerca de 90% 
dos entrevistados con-
cordam que as crianças 
preferem usar o celular 
ou assistir à TV em vez 
de brincar na rua.

MUTIRÃO EM CUIABÁ

Desconto de 50% termina dia 28
Da redação

Termina na próxima se-
gunda-feira (28), o prazo 
para a quitação de débitos 
junto à Secretaria de Mobi-
lidade Urbana (Semob). Os 
motoristas com multas ou 
infrações registradas até 
31 de dezembro de 2023, 
inscritas ou não em dívida 

ativa, têm a oportunida-
de de regularizar a situa-
ção com descontos de até 
50% no mutirão da Semob. 
Para isso, basta enviar uma 
mensagem para o What-
sApp (65) 99245-6043 e 
solicitar a negociação dos 
valores em aberto.

O Mutirão Fiscal ofere-
ce o benefício de desconto 

de até 50% no pagamento 
de multas de trânsito. Os 
acordos podem ser reali-
zados de forma totalmente 
virtual, por meio do atendi-
mento via WhatsApp. A ini-
ciativa é coordenada pela 
Procuradoria Geral do Mu-
nicípio (PGM), em parceria 
com o Tribunal de Justiça 
de Mato Grosso (TJMT), e 

também pode ser feita atra-
vés do portal.

Para aqueles que não 
têm acesso à internet, a 
Prefeitura de Cuiabá dispo-
nibiliza um posto de aten-
dimento presencial na Se-
mob, funcionando das 8h 
às 17h, localizado na Rua 
13 de Junho, 1238, Centro 
Sul, Cuiabá – MT.

Igor Guilherme

Um homem, que não 
terá a identidade revelada, 
foi alvejado nas costas com 
um tiro de escopeta duran-
te a madrugada de segun-
da-feira (21), no bairro do 
Porto, em Cuiabá. A vítima 
estava discutindo com a 
namorada quando o atira-
dor chegou, se apresentou 
como policial, acusou o ho-
mem de bater em mulheres 
e armado, atirou na vítima. 
O suspeito fugiu logo após 
o crime e até o momento 
ninguém foi preso.

Conforme informações 
do boletim de ocorrência, 
a vítima foi internada na 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) do Verdão e 
lá, relatou aos policiais mi-

litares que estava saindo do 
bar do Seu Francisco com a 
namorada quando começa-
ram a discutir se iriam para 
outro lugar, ou se iriam 
para casa.

Durante o debate, o ca-
sal foi abordado pelo sus-
peito, que começou a xin-
gar o rapaz e se apresentou 
como policial. A vítima en-
tão disse que se ele fosse 
mesmo um policial, que o 
prendesse. Nesse momen-
to, o homem sacou o celu-
lar do bolso e começou a 
filmar. Irritado, o suposto 
policial puxou a arma e 
abriu fogo.

O suposto policial fugiu 
após o crime e a vítima foi 
hospitalizada, mas não cor-
re risco de vida.

O caso é investigado.

ATAQUE PELAS COSTAS
Suposto policial dá tiro de
espingarda em homem

Igor Guilherme

Um caminhoneiro, que 
não teve a identidade reve-
lada, foi esfaqueado durante 
uma bebedeira em um pos-
to de combustível localizado 
na rodovia BR-070, conheci-
da Rodovia dos Imigrantes, 
em Várzea Grande. A vítima 
foi hospitalizada e o suspei-
to, até o momento, não foi 
localizado. O crime ocorreu 
na madrugada de segunda-
-feira, 21 de outubro.

Conforme informa-
ções do boletim de ocor-

rência, a vítima estava 
com várias pessoas, be-
bendo no pátio do posto 
quando uma discussão 
teve início e um dos par-
ticipantes da confraterni-
zação sacou uma faca e 
golpeou a vítima.

Após o ataque, a vítima 
foi hospitalizada e a Polícia 
Militar acionada para aten-
der a ocorrência. A faca 
usada no crime estava no 
local e foi apreendida, sen-
do levada para passar por 
exame de perícia.

O caso é investigado.

DOSES DE VIOLÊNCIA
Caminhoneiro é esfaqueado 
durante bebedeira em posto

Tarley Carvalho

Uma mulher de 37 anos 
foi mantida em cárcere pri-
vado e brutalmente agre-
dida pelo companheiro, de 
34 anos, na manhã de do-
mingo, 20 de outubro, no 
bairro Jardim Pioneiros, 
em Rondonópolis (217 km 
de Cuiabá). O agressor foi 
preso em flagrante pela Po-
lícia Militar após o ato de 
violência.

De acordo com o rela-
to da vítima, o casal havia 
retornado de uma festa, 
e o homem exigiu rela-
ções sexuais sem o con-
sentimento dela. Ao ser 
recusado, ele ficou agres-
sivo e, armado com uma 
faca, a atacou com socos 
no rosto e a enforcou até 
que ela perdesse a cons-
ciência.

Quando a guarnição 
policial chegou ao local, a 
mulher conseguiu sair da 
casa e autorizou a entrada 
dos policiais. O suspeito 
foi encontrado deitado na 
cama, segurando uma faca. 
Após negociações, ele lar-
gou a arma e foi algemado 
e conduzido à Delegacia de 
Polícia Civil.

Questionado sobre a 
motivação do crime, o sus-
peito apenas alegou que ela 
é cuidadora de dois irmãos 
gêmeos com autismo.

A vítima apresentava 
diversos ferimentos, in-
cluindo inchaços no rosto, 
sinais de estrangulamen-
to no pescoço, suspeita de 
fratura no maxilar e outras 
lesões pelo corpo. Ela foi 
encaminhada para atendi-
mento médico. O caso se-
gue em investigação.

COVARDIA EXTREMA
Mulher é espancada por
recusar sexo com o marido

DESCONTO DE ATÉ 95%

Rondonópolis faz Mutirão Fiscal
Da redação

A Prefeitura de Ron-
donópolis, por meio da 
Secretaria Municipal 
da Receita, iniciou na 
segunda-feira (21) o 
Mutirão de Negociação 
do Programa de Regu-
larização Fiscal (Refis) 
2024. Esta é a segunda 
edição do mutirão nes-
te ano e traz aos con-
tribuintes a oportuni-
dade de quitar dívidas 
com o município, com 
descontos de até 95% 
em multas e juros para 
pagamentos à vista. O 

mutirão se estende até o 
dia 22 de novembro.

Os contribuintes que 
possuem pendências re-
ferentes ao Imposto Pre-
dial e Territorial Urbano 
(IPTU), ao Imposto sobre 
Serviços de Qualquer Na-
tureza (ISSQN), às taxas 
de alvarás de funciona-
mento, às contribuições 
de melhorias, além de 
multas aplicadas pelo 
Procon e pela Secretaria 
Municipal de Meio Am-
biente (Semma), poderão 
regularizar suas situações 
durante este período. 
Também poderão ser ne-

gociadas execuções de tí-
tulos extrajudiciais, como 
cheques protestados.

O Refis oferece duas 
opções de negociação. 
Para aqueles que optarem 
pelo pagamento à vista, o 
desconto é de 95% nos 
juros e multas. Já para 
quem preferir parcelar 
a dívida, será concedido 
um desconto de 30%, com 
possibilidade de parcela-
mento em até 10 vezes.

O valor das parcelas 
não poderá ser inferior 
a R$ 70,00 para créditos 
referentes ao IPTU e à 
Contribuição de Melho-

ria, e não inferior a R$ 
150,00 para os demais 
tributos e penalidades.

Os contribuintes inte-
ressados em quitar seus 
débitos à vista podem 
emitir os boletos direta-
mente no site da Prefei-
tura (www.rondonopolis.
mt.gov.br) com a inscri-
ção do imóvel, CNPJ ou 
CPF. Já aqueles que de-
sejam parcelar a dívida 
deverão comparecer ao 
atendimento da Secreta-
ria Municipal de Receita, 
na Prefeitura de segunda 
a sexta-feira, das 12h às 
18h.



RESUMO DE 
NOVELAS

Os resumos dos capítulos de todas 
as novelas são de responsabilidade 

de cada emissora. 
Os capítulos que vão ao ar estão 

sujeitos a eventuais reedições

MANIA DE VOCÊ
Globo – 21h15

Terça - Mércia está decidida 
a não deixar Mavi se casar com 
Viola. Rudá diz a Moema que, se 
Mavi apagou as gravações do dia 
da morte de Molina, não terá como 
provar sua inocência. Viola revela 
a Luma que está em dúvida sobre 
o seu casamento. Mavi recebe 
Nahum no resort no dia de seu ca-
samento. Leidi ameaça contar que 
Tomás não é neto de Berta, se Ísis 
não apoiar o namoro do filho com 
Evelyn. Moema incentiva Rudá a 
reagir contra o casamento de Viola. 
Mércia ameaça divulgar as imagens 
da noite da morte de  Molina, se o 
filho se casar com Viola.

NO RANCHO FUNDO
Globo – 18h15

Terça - Deodora tenta con-
vencer Jordão Nicácio a tirar a 
vida de Primo Cícero. Artur afirma 
a Marcelo Gouveia que Quinota 
nunca o amou. Ariosto questiona 
Deodora sobre sua arma. Jordão 
Nicácio aponta o revólver para 
Primo Cícero, que não o vê. Zefa 
Leonel descobre uma mensagem 
secreta no bilhete de Fubá Mimo-
so. Marcelo Gouveia revela a Artur 
que foi Ariosto o mandante de seu 
sequestro. A família Leonel deci-
de confrontar Deodora, mas Zefa 
Leonel os impede. Jordão Nicácio 
implora para que Esperança fuja 
com ele. Artur rompe relações com 
Ariosto. Jordão Nicácio aceita a 
proposta de Deodora, que lhe dá a 
arma de Ariosto com as digitais de 
Seu Tico Leonel. Jordão Nicácio 
atira contra Primo Cícero.

VOLTA POR CIMA
Globo – 19h15

Terça - Jão fica constrangido 
com a reação de Madalena a seu 
namoro. Violeta tenta ser simpáti-
ca com Tati. Roxelle e Sebastian fi-
cam juntos no forró. Osmar afirma 
a Tati que pagará a dívida de seu 
imóvel. Rique se preocupa quando 
Rosana decide usar roupas dife-
rentes das que foram aprovadas 
por Edson para a campanha. Do-
ralice e Madalena afirmam que não 
usarão o dinheiro de Osmar. Jin 
começa a trabalhar na lanchone-
te de Neuza. Jayme suspeita que 
Osmar roubou o bilhete premiado 
de Lindomar. Chico tira satisfações 
com Jão pelo fim de seu noivado.

Os resumos dos 
capítulos de todas as novelas 
são de responsabilidade de 

cada emissora - Os capítulos 
que vão ao ar estão sujeitos a 

eventuais reedições.

A CAVERNA ENCANTADA
SBT – 20h45

Terça - César chega ao colégio 
e vê Pilar dançando coladinha com 
Gabriel. MC  Normaliza e DJ Elok 
fazem suas apresentações. César 
fica bravo com Gabriel e o desafia 
para uma luta. Pilar chama César 
e Gabriel para conversar e afirma 
não gostar que eles estejam lu-
tando. Manu cria laços com Flora, 
mas Lavínia revela que ela mandou 
Flora se aproximar de propósito 
por interesse. Pilar diz a César que 
ele levou as coisas longe demais e 
que deseja ser apenas amiga dele. 
Shirley e Wanda dizem a Goma que 
a lua está favorável para o lobiso-
mem. Norma fica feliz com o resul-
tado de seu show. A diretora escuta 
as alunas elogiando sua performan-
ce, mas os meninos tiram sarro.
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Da redação

O Cuiabá não conse-
guiu os três pontos em 
uma partida crucial con-
tra o lanterna Atlético-GO, 
que já ‘jogou a toalha’ no 
Campeonato Brasileiro. 
Em um duelo direto na 
luta contra o rebaixamen-
to, o Dourado ficou no 0 
a 0 e viu sua situação se 
complicar ainda mais na 
tabela. Com o empate, 
as chances de queda da 
equipe aumentaram para 
83,6%, de acordo com o 
Departamento de Mate-
mática da Universidade 
Federal de Minas Gerais 
(UFMG).

Na partida, o Cuiabá 
criou poucas oportunida-
des durante o jogo e ter-
minou com apenas duas 
finalizações, nenhuma 
delas acertando o alvo. O 
técnico Bernardo Franco 
admitiu que o desempe-
nho da equipe ficou abai-
xo das expectativas, mas 
destacou o ponto conquis-
tado fora de casa.

“Sabíamos da impor-
tância de uma vitória, 
mas também da dificulda-
de que é jogar aqui. Sob 
o comando do Louzer, a 
equipe deles tinha 75% de 
aproveitamento em casa, 
não enfrentamos qual-
quer um. Fizemos um jogo 
abaixo das expectativas, 
mas somamos um ponto 
e continuamos vivos na 
luta. Ainda depende só de 
nós. Temos um jogo atra-
sado e alguns confrontos 
diretos que precisamos 
vencer para reverter nos-
sa situação”, afirmou.

Com o resultado, o 
Cuiabá permanece na 
penúltima colocação do 
Brasileirão, com 27 pon-
tos. A distância para o Vi-
tória, primeiro time fora 
da zona de rebaixamento, 
aumentou para cinco pon-
tos, e o Dourado vê suas 
chances de escapar do Z-4 
se tornarem cada vez me-
nores.

Além do desempenho 
ofensivo abaixo do espe-
rado, a falta de precisão 

nas finalizações tem sido 
um problema recorren-
te do Dourado, que não 
conseguiu impor seu jogo 
mesmo diante de um ad-
versário já sem grandes 
pretensões no campeona-
to. O Atlético-GO, que já 
está praticamente rebai-
xado, jogou sem pressão, 
conforme destacou o téc-
nico Bernardo Franco.

“O adversário veio sem 
o peso da responsabilida-
de e nós não conseguimos 
aproveitar isso. Foi um 
jogo abaixo, mas soma-
mos um ponto e seguimos 
na luta”, explicou Franco.

Questionado sobre o 
comprometimento dos 
jogadores diante da si-
tuação crítica, Bernardo 
Franco defendeu seu elen-
co e afirmou que o grupo 
está empenhado em sair 
da zona de rebaixamento.

“Vamos procurar en-
tender o que faltou para 
nos aproximarmos da vi-
tória. Sabemos que só três 
pontos vão melhorar nos-
sa situação na tabela, mas 
seguimos acreditando nos 
atletas. Não falta vontade, 
compromisso ou dedica-
ção. Temos muita cobran-
ça interna e isso vai conti-
nuar”, garantiu.

AssCom Dourado

Bernardo Franco admite Cuiabá abaixo das expectativas, mas comemora ponto conquistado

“Fizemos abaixo das expectativas”
DRAMA NO BRASILEIRÃO

O Cuiabá ainda tem 
um jogo a menos na com-
petição, o que dá à equipe 
uma chance extra de so-
mar pontos importantes 
na luta pela permanência. 
Na próxima quinta-fei-
ra, o Dourado enfrenta 
o Vasco, em partida vá-
lida pela 19ª rodada do 
Brasileirão. Para Franco, 
a prioridade agora é re-

cuperar fisicamente os 
jogadores e escolher os 
melhores para iniciar a 
próxima partida.

“A prioridade é re-
cuperar os jogadores o 
máximo possível para es-
colher quem está em me-
lhores condições para co-
meçar esse jogo. Vamos 
tentar fazer uma partida 
melhor do que hoje e so-

mar pontos contra o Vas-
co. Vamos para esse jogo 
com a mesma expectativa 
de pontuar”, concluiu o 
técnico.

O confronto contra o 
Vasco será decisivo para 
as pretensões do Cuiabá 
no Brasileirão. Uma vitó-
ria pode dar novo fôlego 
ao time na luta contra o 
rebaixamento.

ATÉ 30% DE ECONOMIA

NA SUA CONTA DE ENERGIA100%
DE DESCONTO
NA ADESÃO DE NOVOS PLANOS

TELEMEDICINA
SEM CUSTOS PARA CONSULTAS

PARA TODA FAMÍLIA

SEGURO DE VIDA
DE ATÉ R$10.000,00 PARA TÍTULAR

SEGURO FUNERAL
NACIONAL FAMILIAR

CONVÊNIO COM

MÉDICOS, DENTISTAS

E FARMÁCIAS

R$49,90
PAGUE SOMENTE A MENSALIDADE

E GARANTA PARA SUA FAMÍLIA TODOS

NOSSOS BENEFÍCIOS E VANTAGENS

MAIS INFORMAÇÕES

WWW.BR5BENEFICIOS.COM.BR

Fale agora com

nossos especialistas

SEM INTALAÇÕES

SEM GASTOS

SEM OBRAS

ECONOMIA

DIRETO NA SUA

CONTA DE LUZ

R$100,00
ADESÃO
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D R M  I N D Ú S T R I A E  C O M É R C I O  LT D A ,  d e  C N P J : 
42.456.671/0001-01, torna público que requereu junto a 
SEMA/MT a Renovação da Licença de Operação para atividade 
de “Fabricação de outras bebidas não alcoólicas não 
especificadas anteriormente”, instalado na Rua Valdomiro P. 
Dos Santos, 587, Parque Sagrada Família, no Município de 
Rondonópolis/MT. PROJENSAN (66)3421-0807.

O empreendimento POLATO SEMENTES LTDA, inscrito no 
CNPJ n° 44.514.091/0001-59, torna público que requereu 
junto a SEMA/MT - “Secretaria de Estado do Meio Ambiente”, o 
pedido de Licença Ambiental Simplificada (LAS) para atividade 
de Beneficiamento e Descaroçamento de Algodão, 
localizado na Rod. BR 364, s/n, Km 118, Fazenda Bahia, 
Zona Rural, Município de Pedra Preta/MT.

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

CONVOCAÇÃO PARA RETORNO DA
SESSÃO DO EDITAL DE

PREGÃO ELETRÔNICO N° 096/2024
REGISTRO DE PREÇOS N° 074/2024

A Agente de Contratação da Prefeitura Municipal de Lucas do 
Rio Verde MT, designado pela portaria Nº 127 de 20 de janeiro 
de 2023, CONVOCA as empresas participantes do Pregão 
Eletrônico com Registro de Preço para contratação de empresa 
para o fornecimento de medicamentos de demanda judicial para 
atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde de 
Lucas do Rio Verde – MT, para o retorno da sessão pública 
eletrônica que ocorrerá no dia 22/10/2024 às 14:00 horas 
(horário de Mato Grosso) que ocorrerá na plataforma da BLL.
Lucas do Rio Verde MT, 21 de Outubro de 2024.

Sirlei Amaro da Silva - Agente de Contratação

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ

SECRETARIA MUNICIPAL DE COMUNICAÇÃO SECOM
AVISO DE CONVOCAÇÃO - (PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 108.879/2023)

CONCORRÊNCIA N° 006/2023/PMC - 1ª REPUBLICAÇÃO
ÓRGÃO SOLICITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE COMUNICAÇÃO – SECOM. OBJETO: 
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE PUBLICIDADE, CONFORME ART. 2º DA LEI 12.232/10, 
COMPREENDENDO O CONJUNTO DE ATIVIDADES REALIZADAS INTEGRADAMENTE QUE 
TENHAM POR OBJETIVO O ESTUDO, O PLANEJAMENTO, A CONCEITUAÇÃO, A 
CONCEPÇÃO, A CRIAÇÃO, A EXECUÇÃO INTERNA, A INTERMEDIAÇÃO E A SUPERVISÃO 
DA EXECUÇÃO EXTERNA E A DISTRIBUIÇÃO DE PUBLICIDADE DA PREFEITURA 
MUNICIPAL DE CUIABÁ, ATRAVÉS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE COMUNICAÇÃO. 
CONVOCAMOS, as empresas participantes da referida licitação para a SESSÃO PÚBLICA DE 
COTEJO, bem como para a divulgação do resultado da avaliação e julgamento das propostas 
técnicas, para o dia 22/10/2024 às 09h horário de Cuiabá/MT. LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: Sala 
de Licitações/Auditório localizada no subsolo da Prefeitura Municipal de Cuiabá - Palácio 
Alencastro, situado na Praça Alencastro, nº 158 - Bairro: Centro - Município de Cuiabá/MT. 
INFORMAÇÕES: Secretaria Adjunta Especial de Licitações e Contratos/Secretaria Municipal de 
Gestão – SAELC/SMGe – Fone: (65) 3645-6241 e/ou no e-mail: cpl@cuiaba.mt.gov.br - 
Atendimento: das 8:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 h. Cuiabá/MT, 18 de outubro de 2024.

Carlene de Paula Silva
Presidente da Comissão Permanente de Licitação em substituição

Agmar Divino Lara de Siqueira
Secretário Adjunto Especial de Licitações e Contratos

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO
DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

AVISO DE REQUERIMENTO DE
LICENÇA AMBIENTAL

A Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística 
(SINFRA-MT), torna público que requereu junto a 
Secretaria de Estado de Meio Ambiente (SEMA-MT) a 
Licença Ambiental Simplificada (LAS) da obra de 
construção Bueiro Duplo Celular de Concreto (BDCC) 
no corpo hídrico denominado Ribeirãozinho – PT01916, 
a ser implantada na rodovia MT-481, com área de 90,2 
m², no município de Alto Araguaia-MT.

Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO
DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

AVISO DE REQUERIMENTO DE
LICENÇA AMBIENTAL

A SINFRA - Secretaria de Estado de Infraestrutura e 
Logística torna público que requereu junto à Prefeitura de 
Primavera do Leste/MT, junto a Coordenadoria de Meio 
Ambiente – CMA, a Licença Ambiental Prévia e de 
Instalação (LP e LI), referente a obra de restauração, 
manutenção, recuperação e conservação da RODOVIA: 
MT-453 TRECHO: INÍCIO PAVIMENTAÇÃO, ENTR. MT-
486 SEGMENTO: Est. 0+0,00 a Est. 527+1,342 
EXTENSÃO: 10,54 Km, Município: Primavera do Leste - 
MT.

Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO
DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

AVISO DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL
A Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística 
(SINFRA-MT), torna público que requereu junto a 
Prefeitura Municipal de Barra do Garças – Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente – SMMA/BG a Licença de 
Prévia (LP) e Licença de Instalação (LI) para construção da 
ponte de Concreto Pré-moldado sobre o Córrego 
Corrente (PT01403) localizada na Rodovia: MT-336, 
Trecho: Entr. BR-158 – Entr. MT-110 (Toricoeje), com 
extensão de 40,00 m e Largura: 8,80 m, no município de 
Barra do Garças/MT.

Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA BOA
 

RESULTADO DE CREDENCIAMENTO - PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 123/2024 

CHAMAMENTO PÚBLICO PARA CREDENCIAMENTO N° 003/2024 

A Agente de Contratação da Prefeitura Municipal de Água Boa, Estado de Mato Grosso, torna 
público aos interessados o Credenciamento de empresas especializadas no serviço de 
serralheria, confecção, instalação, produção e montagem em geral de estrutura metálicas com 
fornecimento de material, para a Prefeitura de Água Boa-MT, das seguintes empresas: 

Empresa Situação 
N.G.S. Metalúrgica LTDA Credenciada 

Abre-se o prazo conforme artigo 165, I c) da Lei 14.133/2021. Água Boa, 21 de outubro de 2024. 
Ivania Cezira Volpi

 
-
 
Agente de Contratação

 

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI

PREGÃO ELETRÔNICO N° 049/2024 - EDITAL RESUMIDO
Objeto: REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURAS E 
EVENTUAIS CONTRATAÇÕES DE SERVIÇO DE LOCAÇÃO 
D E  V E Í C U L O S  P O P U L A R  PA R A AT E N D E R  A S 
SECRETARIAS DO MUNICIPIO DE ALTO TAQUARI-MT, de 
acordo com Termo de Referência Anexo I, do edital. Abertura se 
dará às 08h30min (Horário de Brasília) do dia 04/11/2024. O 
edital e seus anexos poderão ser adquiridos pela plataforma 
Licitanet e pelo site www.altotaquari.mt.gov.br/licitacoes ou 
ainda no e-mail: licitacao@altotaquari.mt.gov.br  
Alto Taquari – MT, 21 de outubro de 2024.

Thaís Regina Bender de Souza - Agente de Contratação

BR PAVING CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS EIRELI, CNPJ: 

15.264.721/0001-86 torna público que requereu à Prefeitura Municipal de 

Cuiabá/MT por meio da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Urbano Sustentável – SMADES a Licença Ambiental – 

Modalidade:  Licença de Operação, para atividade Usina de Asfalto no 

Endereço: Rodovia MT 402, KM 1,20, S/N, estrada de acesso ao 

Aguaçu, Cuiabá/MT.

FONE: (65) 99830-1111

Anuncie 
(65) 99830-1111



MATTOS
hebertmattos@hotmail.com

HEBERT

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ-MT, TERÇA-FEIRA, 22 de OUTUBRO de 202

PG 8 - COLUNA SOCIAL
www.estadaomatogrosso.com.br

A patrocinadora da festa Disco Club, Denise Gomes, ao lado dos realizadores 
Akerman Magalhães, Ana Marcia Bumlai e este Hebert Mattos

Thiago e Karina Iafelice, Marcelo e Bruna Bumlai, Whalid Khalil e 
Fabrina Gouveia, Carlos e Flavia Bumlai

Natascha Figueiredo e Carolina Mattar

Salviano Paolo Metelo e Melissa Fiorenza Camila Antunes, Flávia Metello, Karine Gomes, Maria Leocádia Assad

Disco Club movimentou a cidade com mais 
uma edição de sucesso no fim de semana!

A festa � ashback Disco Club, organizada por este colunista e os 
promoters Ana Marcia Bumlai e Akerman Magalhães, aconteceu no 
Baronês no último sábado e foi um sucesso. A balada estava lotada 
e muito animada ao som dos DJ´s Julio Neto, Cleyton 7 e Serginho. 
A empresária Denise Gomes, patrocinadora o� cial da festa, recebeu 

seus convidados com boa energia no seu camarote. Célia Mello ini-
ciou as comemorações do seu aniversário na festa, rodeada de muitos 
amigos e familiares. O decorador Marcos Correa fez bonito mais uma 
vez. Con� ram algumas fotos da festa e se preparem para mais um 
edição em breve!


